

Bericht über Kinderfestes "Mosaik" (Dresden) - 7.10 – 08.10.2017

Am 7 und 8 Oktober 2017 in Dresden mit Unterstützung der "Stiftung Russische Welt", "Kolibri - Eltern- und Kinderzentrum eV", "Landeshauptstadt Dresden" und "Haus der Ressourcen», Dresden, Kunst Kinderfest "Mosaik" statt.

Von dem deutsch - russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra ging an die Veranstaltung 20 Personen, darunter 5 Erwachsene und 15 Kinder.

In diesem großen Fest kreative Talente russischsprachiger Kinder gezeigt wurden, die in Deutschland lebten.

Bei dem Konzert waren zahlreiche Gruppen vertreten:

- Zentrum für Kinder und Eltern "Kolibri",
- ein Tanzstudio "Finding Neverland" (Choreographie Elena Rusol),
- Das Ensemble "Balalaika" (Leiter Ruslan Krachkovskii),
- School of Russian Ballet "Show Ballett" (Leiter Grigory Shagoyan),
- Jüdische Schule "Schöne Welt",
- Integration Kultur- und Bildungsgemeinschaft "Most" und viele andere.
- Es gab auch eine Ausstellung von Kinderzeichnungen von jungen Künstlern.

Die Veranstaltung wurde Ballettaufführungen besucht, verschiedene Tanzgruppen, Kindergruppen, die sich in den schönen Liedern unter Beweis gestellt haben, Theateraufführungen und spielt auf Instrumenten.

Von Leipzig nahm an dem Festival des Tanz – Sport – Teams, die zwei schöne orientalische Tanz-Performance von "Turkish Delight" durchgeführt. Die Aufführung wurde im Rahmen des Projekts "ASYL der NEUE WEG" von deutsch-russischen gemeinnützige Gesellschaft St. Alexandra. Die Leistung wurde im Rahmen des Projektes vorbereitet.

Heiße Rhythmen von Osten, bunte Kostüme und anmutige Bewegungen der Tanzgruppe haben einen Sturm des begeisterten Applauses verursacht.

Kinder auf der Bühne - es ist immer ein Fest! In dem gemütlichen Musik Konzertsaal war voll. Gute Stimmung, emotionale Feuerwerk und begeisterte Gesichter der Zuschauer waren an diesem Tag anwesend.

Zum Abschluss des Konzerts, alle Festivalteilnehmer erhielten Urkunden und Geschenke. Vielen Dank an die Organisatoren für diese Veranstaltung.